

ÉCONOMIE. Le créateur de CK Traiteur, Bastien Coussot, passe les plats en ligne

Goudici, traiteur en mode 2.0

Le Vignolais Bastien Coussot (CK Traiteur) s'attaque au marché des plateaux-repas livrés sur le lieu de travail.

Bastien Coussot avait su renaître de ses cendres après l'incendie en 2012 de ses premiers locaux, alors à Cordemais, en relançant avec une énergie peu commune, du côté de Vigneux-de-Bretagne son entreprise CK Traiteur.

« Goudici est le petit frère de CK, c'est la continuité d'une aventure »

Quatre ans après, ce pâtissier de métier, devenu manager d'hommes et prestataire d'événements, se lance un nouveau défi : attaquer le marché naissant des plateaux-repas au bureau en mode 2.0. Comprenez : la livraison du jour au lendemain, aux entreprises et/ou à leurs salariés, de déjeuners fins - façon traiteur - via une boutique en ligne (*).

« Goudici est le petit frère de CK, c'est la continuité d'une aventure », revendique-t-il avant de dévoiler le fonctionnement de sa nouvelle entité, lancée en octobre dernier : « CK est le fournisseur principal et fabrique tous les plats, Goudici (trois salariés pour démarrer) se charge de dresser les plateaux - froids



Bastien Coussot a lancé Goudici sur le bassin nantais. Photo PO-LB

- et de les livrer sur place ». Bastien Coussot privilégie la qualité et l'authenticité des produits : « Tout est fait maison, du salé au sucré. On travaille en circuit court, avec des fournisseurs locaux, et on propose des menus de saison ». Le tout pour « 18 € en moyenne, entrée + plat + fromage et/ou dessert ». Et, ce qui ne gâte rien, en s'astrei-

gnant à une démarche responsable : « Toutes les matières utilisées, plateaux comme verres et couverts, en bambou, sont recyclables. On peut même gérer les déchets pour certains clients ».

Ouvert depuis octobre, Goudici « répond à une demande réelle », pour l'heure circonscrite au bassin nantais et émanant de « tous types

d'entreprises, de la petite qui veut recevoir des clients à la grosse qui organise un comité directeur ». Bastien Coussot tourne déjà quotidiennement à « 40 à 60 plateaux », déjà proche de l'objectif des « 80 par jour en 2017 ».

L.B.

(*) www.goudici.fr